

## Impactan nevadas a Sinaloa y Durango

REFORMA / STAFF

La interacción de la quinta tormenta invernal y el frente frío número 33 dejaron ayer nevadas y bajas temperaturas en los estados de Sinaloa, Durango y Chihuahua.

En Sinaloa, el clima gélido provocó daños en al menos cinco municipios de la sierra.

Protección Civil estatal informó que las localidades más afectadas fueron Guasave, Choix, Escuinapa, Angostura y Concordia por la caída de granizadas y aguanieve, lo que dañó viviendas y cultivos.

En Durango, más de 200 personas permanecieron varadas por el cierre de la **carretera** que comunica con Mazatlán debido a la nevada que se registró en la zona serrana del estado

La vía fue cerrada desde la mañana del domingo y reabierta hasta la tarde de ayer.

En la región Tarahumara de Chihuahua, varios tramos carreteros fueron cerrados por la presencia de nieve.

Virgilio Cepeda, coordinador operativo de Protección Civil en el estado, informó que desde temprana hora fue cerrado el tramo Guachochi-Baquiriachi, ubicado entre Balleza y Guachochi, y después de las 16:00 horas se determinó cerrar la **carretera** Creel-Guachochi.

Pronósticos del Servicio Meteorológico Nacional advierten que los efectos del frente frío 33 se extenderán en el oriente del Golfo de México y originarán nublados y fuertes lluvias en Campeche, Yucatán y Quintana Roo.



En municipios de la sierra de Durango se registró la caída de nieve.

María Elena Sánchez

